

# MAISONS DELMAS, un constructeur à vos côtés

**Cette semaine, nous sommes allés à la rencontre de M. et Mme Le Lagadec à Esbly. Nous vous faisons partager pourquoi ils ont choisi les Maisons Delmas. De nombreux clients très heureux d'avoir réalisé leur construction avec les Maisons Delmas témoignent de leur satisfaction.**

M. et Mme Le Lagadec sont à la retraite. Jeunes retraités, ils n'ont pas hésité à faire construire leur troisième pavillon avec Les Maisons Delmas. Ce n'est donc pas leur premier achat de maison. Il faut dire que le « bouche à oreille » très positif, la satisfaction de leurs nombreux voisins et connaissances de Chessy, leur dernier lieu de vie avant Esbly et leur rencontre avec l'équipe des Maisons Delmas sur le site Domexpo de Mareuil-les-Meaux les ont convaincus.

La qualité du suivi de chantier, la sélection des matériaux utilisés, l'écoute et l'attention des Maisons Delmas pour leurs clients ainsi que les multiples possibilités de faire évoluer et de « modeler », à leurs goûts, la maison idéale de leur retraite, ont également énormément contribué à choisir les Maisons Delmas.

### La Maison idéale pour une retraite heureuse

En effet, exigeants au niveau de leur projet, M. et Mme Le Lagadec ont, de nombreuses fois, demandé à modifier les plans du modèle Saint-Tropez. Ils souhaitent une suite parentale au rez-



de-chaussée et de grandes larges portes si besoin était un jour de devoir circuler en fauteuil

roulant ainsi qu'un très bel espace de vie salle à manger-cuisine de 55 m².

Les maisons Delmas se sont adaptées, en modifiant au fur et à mesure les plans du projet face

aux demandes de nos deux retraités.

« Avec l'âge, l'expérience est là reprend M. Le Lagadec. Avec les Maisons Delmas, je peux dire que rien n'est laissé au hasard. Le conducteur de travaux, M. Roger répond toujours à votre moindre demande de rectification ou remarques. Patience, écoute et réactivité ont toujours été au rendez-vous pour nous satisfaire »

Etre présent sur le chantier de sa maison en construction est aussi un gage de réussite, reprend M. Le Lagadec. Etant à la retraite, cela m'était facile mais les maisons Delmas ont beaucoup facilité les travaux car toutes mes remarques étaient honorées dans des délais extrêmement rapides.

### Des prestations haut de gamme, des prix raisonnables

Suite à la lecture de nombreuses revues sur la construction neuve, j'étais convaincu qu'il fallait soigner les matériaux de la construction, l'isolation, le chauffage, confirme M. Le Lagadec.

Nous avons donc choisi un plancher chauffant, plus économique pour le rez-de-chaussée, des briques de terre cuite alvéolées plus

isolantes et une chaudière gaz à condensation de grande qualité et de bonne réputation pour notre confort.

### Les Maisons Delmas, un constructeur proche de ses clients

Voilà tout le secret de ce constructeur résume M. Le Lagadec : construire une maison dans les meilleures conditions de suivi de chantier en total accord avec son constructeur, pouvoir réaliser certaines finitions selon vos goûts, bénéficier de prestations haut de gamme au meilleur prix, avoir un chantier toujours très propre et des intervenants soigneux est une véritable chance.

Sérieux, compétence, réactivité de tous les intervenants et écoute pourraient être le mot final de cet entretien.

Les maisons Delmas ont construit plus de 2.000 maisons depuis 1987. M. Le Lagadec vient de nous dévoiler, une nouvelle fois, une partie des raisons de ce succès.

Contactez Les Maisons Delmas Domexpo - Mareuil-les-Meaux au **01 64 33 11 21**

